
Protokoll der StudentInnenratssitzung der Universität Bern vom 11. Juni 2009

Ort: Uni Tobler, F-121
Zeit: 18.30 
Vorsitz: Franz-Dominik Imhof (SF)

Anwesend: JA!-fpl-OP-junge Grüne: Sulamith Reimann, Salome Weiss, Joelle Sara Affolter, Markus Flück, Lukas 
Wegmüller. jf: Dominic Kobelt, Dominik Elser. SF: Adrian Michael Durtschi, Franz-Dominik Imhof (Präsident), Daniel Ernst, 
Simon Zurbrügg, Stefan Roder, Laura Schmid, Clau Dermont, Anja Ghetta. Tuxpartei: Rita Hidalgo Staub, Lea 
Hänsensberger, Manuela Stolz. Wolke 7: Nicht anwesend. Grünliberale: Fabienne Weber, Sabrina Maag, Dennis Briechle, 
Alexander Gmünder, Christoph Thommen.
Vorstand: Anna Leissing, Kim Eckert, Thomas Leibundgut, Silvio Walther, Beat Hatz, Nadine Frei

17. Motion IKAÖ (vorgezogen)
Name Clau Dermont, SF

Info Franz-Dominik Imhof: Motion wird vorgestellt von Simone Pulfer.
Simone Pulfer (Gast): Bis jetzt war ich im Forum für allg. Ökologie und muss zurücktreten, es gibt dann auch 
noch eine Wahl. Warum ist allg. Ökologie wichtig: Es besteht schon lange ein Studiengang an der Uni Bern und 
das besondere daran ist die Interdisziplinarität Es werden fragen der nachhaltigen Entwicklung erörtert. Die 
Interdisziplinarität ist deshalb sehr wichtig. Wo ist hier das Problem? Wegen der Bolognadeklaration muss auch 
die IKAÖ irgendwo angegliedert werden. Um die Interdisziplinarität zu wahren ist die Angliederung an eine 
Fakultät zu verhindern. An einer Retraite wurde ein Vorschlag eines eigenständigen Zentrums gebracht. Die uni 
hat das aufgenommen und möchte es der Geographie angliedern. Und dies ist gefährlich für die 
Interdisziplinarität. Es geht jetzt darum, zu beobachten, das eine Fakultätsangliederung nicht passiert, sondern 
dass die Eigenständigkeit der allgemeine Ökologie zu wahren. Der VS muss jetzt die Situation beobachten und 
schauen, falls etwas nicht im Sinne der , etwas zu organisieren.
Silvio Walther (VS): Der Vorstand unterstützt diese Motion.
Rita Hidalgo Staub (Tux): evtl. Sollte diese Arbeit die Fachschaft übernehmen. Und jetzt muss der VS das tun? 
Warum? Dies ist doch eine typische Fachschaftsaufgabe?
Simone Pulfer: Es ist schwierig, Leute für die FS zu finden, weil es nun im Nebenfach zu studieren und das 
Studium kurz ist.
Franz-Dominik Imhof: Es wird noch Wahlen geben zum Forum. Was gibt es da zu tun?
Simone Pulfer: 4x im Jahr, interessantes Gremium, es werden Studienpläne verabschiedet und es gibt Vorträge 
von extern.
Franz-Dominik Imhof: Weitere Anmerkungen zum Antrag? Gibt es aktive Opposition? Nein, damit ist dieser 
Antrag ohne Opposition angenommen. Dann möchte ich dem Rat das Traktandum 19bis Wahlen IKAÖ 
beatrangen. Einstimmig angenommen. Vielen dank Simone.

Beschluss Motion wird einstimmig angenommen.
Traktandum 19bis Wahlen IKAÖ wird auf in die Traktandenliste aufgenommen.

 
 
 

19bis Wahlen Forum allgemeine Ökologie: Laura Schmid per Akklamation gewählt.

Franz-Dominik Imhof schliesst die Sitzung um 23.42.
PV 11.6.09 / SW
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